
第４回 50周年事業 PR部会 議事録  

開 催 日 時 令和元年９月 27日（金）18：30～ 

開 催 場 所 知立市役所現業棟 第 9会議室 

出 席 者 ９名／11名 

欠 席 者 ３名／11名 （杉浦委員、吹原委員、佐藤史委員） 

事 務 局 企画政策課長補佐 政策係担当 

１．全体会の報告 

事務局より９月 25 日に行った全体会の報告を行った。本日欠席の方には、全体会の議事録と併せて資

料も送付するため、そちらで確認をお願いする。 

 

２．部会長からの提案事項 

提案① 

特別事業本番まで残り約１年となり、今後はグループごとでの話合いを煮詰めていく必要がある。 

よって、現在 PR 部会は１ヶ月に１度の頻度で行っているが、グループごとでの話合いの回数を増や

して、PR 部会としては２ヶ月に１度ぐらいのペースにしてはいかがだろうか。 

→検討の結果、２ヶ月に１回の開催をベースとし、必要に応じて会議を開催する等の柔軟に対応して

いくこととした。 

提案② 

グループごとで会議を行った際には、活動報告書を作成して情報共有をするようにしてはどうか。 

様式は過去にまちづくり委員会で使用していたものをベースに事務局に作っていただきたい。 

→検討の結果、提案どおり行うこととなった。 

 

３．共同グループ・SNSグループについて 

それぞれのグループの活動内容について以下のとおり報告があった。 

 

◆SNSグループ（落合委員より報告） 

グループメンバーで LINEグループを作った。 

まだ進捗があるわけではないが、どんな SNS を活用していくのか、効果的かつ効率的に進めていきた

い。SNSの機能をフル活用して、一つの投稿で、複数の SNSに投稿出来るようにしていきたい。 

LINEのグループがあるため、会議の頻度は少なくても問題無いと考えている。 

≪意見≫ 

・写真動画コンテスト部会の椚山委員から第２回実行委員会で、PR 部会のインスタグラムアカウント

と連携をしたいと話があった。 

・中日総合サービスさんから PRに協力してくれると話があった。 

 

◆共同グループ（岡田委員より報告） 

９月 18日に別添議事録のとおり共同グループで会議を行った。 

今後の予定として、共同グループメンバー+事務局で、PR リストにある団体の来年度の年間活動予定表

を集めてスケジュールを組む予定。 



◆部会長から各グループにお願い 

第１回実行委員会で提示されたスケジュールのとおり、12 月末までに予算案の確定や実行計画シート

（案）の作成をお願いしたい。 

よって、各グループには次の優先順位をつけて会議を進めていってほしい。 

①行動計画を詰めること。これまでのアイデアの精査やさらなる肉付けを行う。何を実施するのか決

定してほしい。 

②協力をお願いする相手先の特定 

③ ②で決定した団体等の責任者や担当者の把握 

 

なお、②・③については行政中心でやっていただいた方がスムーズに進むと考えるが、いかがか。 

 

≪意見≫ 

・今回の 50周年の基本方針にも『市民協働』とあるように、市主導だけではいけない。 

市民が中心となって動けるとこは動き、煮詰まってきた段階で必要があれば行政にも入ってきてもら

えばいい。人数も限られているため、市民と行政のお互いの繋がりや得意分野を活かしてやっていこ

う。（岡田委員） 

 

→話合いの結果、全てを行政が行うのではなく、既に委員が繋がりを持っている団体はそれを活かし

て行動し、全く繋がりの無い団体やその他必要に応じて行政は動くこととなった。 

 

４．その他 

50周年事業の宣伝をする際のチラシを清水委員が作ってくださった。 

PR する機会があれば、当面はこれを使用してください。枚数が必要であれば、事務局に申し出てくだ

さい。 

 

５．次回会議開催日 

◆次回会議日 

☆共同グループ会議 10月 23日（水）18時 30日～ 第９会議室   

☆PR部会全体会   11月６日（水）18時 30分～ 第 10会議室 

 

 


